
     
 
CITTÀ  DI  MOLFETTA 

PROVINCIA DI BARI 
 

 
COPIA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
Sessione Straordinaria d’urgenza  
N. 31                                                                del 12.06.2003 

O G G E T T O: 
 

Approvazione Nuovo Regolamento del Consiglio Comunale. Rinvio. 
 

L’anno duemilatre il giorno dodici  del mese di giugno nella Casa Comunale e 
nella solita Sala delle adunanze del Consiglio, in seguito ad avviso notificato ai Consiglieri 
in data  09.06.2003 si é riunito il Consiglio Comunale di Molfetta, sotto la presidenza del  
Consigliere  Giuseppe Amato -  Presidente e con l’assistenza del Sig. Dott. Carlo 
Lentini Graziano – Segretario Generale. 

Procedutosi all’appello nominale, risultano presenti o assenti i 
Sigg.ri Consiglieri come appresso: 
 
MINERVINI TOMMASO         - SINDACO -      Assente 

Consiglieri P A Consiglieri P A 
SALLUSTIO Cosmo A.   si    LUCANIE Leonardo    si     

CENTRONE Pietro    si          SASSO Maria    si    

PETRUZZELLA Pantaleo   si     MINUTO Anna Carmela    si        

SPADAVECCHIA Giacomo    si             DE ROBERTIS Mauro    si     

RAFANELLI Domenico    si        SPADAVECCHIA Vincenzo    si          

DE BARI Giuseppe D.co    si          SIRAGUSA Leonardo    si          

AMATO Mario    si     CIMILLO Benito   si    

SECONDINO Onofrio    si     DE GENNARO Giovannangelo      si 

SCARDIGNO Girolamo A.   si           AMATO Giuseppe    si      

PANUNZIO Pasquale   si       DI GIOVANNI Riccardo   si    

GIANCOLA Pasquale    si         MINERVINI Corrado    si     

DI MOLFETTA Michele        si FIORENTINI Nunzio C.    si         

DE PALMA Damiano   si           ZAZA  Antonello    si      

DE NICOLO’ Giuseppe         si ANGIONE  Nicola    si     

PIERGIOVANNI Nicola    si      BALESTRA Giuseppe    si    

 Presenti n. 27 Assenti n. 04 
Il  Presidente, visto che il numero degli intervenuti  é legale per poter validamente deliberare in prima  
convocazione, dichiara aperta la seduta. 
 



PRESIDENTE: 

Passiamo al secondo punto all’ordine del giorno: 
“Approvazione nuovo regolamento del Consiglio Comunale. 
Prosecuzione esame”. 
Prego Consigliere Panunzio. 
CONS. PANUNZIO: 

Presidente, io chiedo che questo punto venga rinviato ad altra 
seduta, dal momento che è in corso un approfondimento su questo 
tema. Per cui, se i Consiglieri di Maggioranza sono d’accordo, 
ribadisco la mia richiesta di rinvio. Grazie. 
PRESIDENTE: 

Ci sono interventi contrari su questa questione?  
Prego Consigliere De Robertis. 
CONS. DE ROBERTIS: 

Giusto per capire: ritirarlo sine die? Se può essere un po’ più 
preciso. 
PRESIDENTE: 

Da riprogrammare nella Conferenza dei Capigruppo. 
 
(ESCE il Cons. Spadavecchia V.zo. Presenti n. 26) 
CONS. DE ROBERTIS: 

Però sarebbe opportuno fissare dei termini, altrimenti… 
Cioè, se mi è consentito vorrei dire questo: è importante avere un 
regolamento, proprio per evitare quei passaggi che vengono poi 
offuscati dalle interpretazioni per la mancanza di un regolamento. 
Quindi, io sono d’accordo sul rinvio, però fissiamo un termine; un 
mese, due mesi, tre mesi, un anno, non so, però è giusto che si 
dia un scadenza temporale perché su un rinvio sine die non sono 
d’accordo. 
PRESIDENTE: 

Il mio impegno come Presidente del Consiglio Comunale ed anche 
come componete dell’ANCI sarà quello di riportare il regolamento 
subito; è chiaro che avremo delle scadenze di alcuni provvedimenti 
urgenti che l’Amministrazione proporrà, ma insieme proporremo 
anche il regolamento che è una cosa importante per quest’assise. 



Prego Consigliere Minervini. 
 

CONS. MINERVINI C.: 

Per dichiarazione di voto: l’Opposizione è contraria a questa 
proposta del Consigliere Panunzio, in quanto riteniamo che il 
regolamento sia stato fin troppo rimandato sin ad oggi; rimandarlo 
sine die significa probabilmente, non riuscire a farlo entro fine 
legislatura. Certo, Presidente, il suo impegno è importante perché 
ci rassicura rispetto al fatto che ne discuteremo, anche perché 
come giustamente diceva il Consigliere De Robertis, si tratta di 
un atto che va a disciplinare i lavori del Consiglio Comunale. 
Molte volte ci siamo trovati di fronte a delle decisioni che 
impegnavano i singoli e che ad alcuni sono sembrate arbitrarie; un 
regolamento invece, predispone già delle regole che vanno 
esclusivamente rispettate. 
Sulla bozza di regolamento vi era un sostanziale consenso delle 
parti, per cui speriamo che questo prolungare i tempi non serva a 
stravolgere le norme che quel regolamento prevedeva. Grazie. 
PRESIDENTE: 

Prego Consigliere Panunzio. 
CONS. PANUNZIO: 

Evidentemente noi stravolgiamo i contenuti che emergono dalla 
Conferenza dei Capigruppo! Mi dispiace dover ribadire al 
Consigliere Sallustio che in ordine a quella questione della 
dichiarazione, quella fu una proposta, ma non fu accettata; primo! 
Per quanto poi riguarda la storia del rinvio del regolamento, 
sembra che sia una questione che mi sia inventato adesso. 
Non è così, perché nella Conferenza dei Capigruppo noi decidemmo 
tutti assieme di aggiornare la discussione e né mi sognerei mai di 
chiedere un aggiornamento di tal genere sine die! 
Anzi, sono io per primo a chiedere che quest’argomento sia posto 
all’ordine del giorno quanto prima. 
PRESIDENTE: 



Consigliere, io credo che la Presidenza – e questo credo debba 
bastare - sia stata chiara nel dire che si assume un impegno, 
ovvero sia, che il regolamento sarà portato in Consiglio Comunale. 
Questo è un impegno che mi assumo in prima persona, credo che 
nessuno si tiri indietro dall’approvare questo regolamento, ognuno 
la penserà a modo suo, ognuno potrà votare e fare degli 
emendamenti, ma certamente è un regolamento che abbiamo iniziato e 
che dobbiamo concludere. Ora, se lei si fida della Presidenza, non 
credo che ci debbano essere problemi. Prego Consigliere Angione. 
CONS. ANGIONE: 

Presidente, non per contraddire lei o i Consiglieri Panunzio e 
Minervini, ma intervengo per diritto di verità e per precisare 
quello che fu detto e deciso nella Conferenza dei Capigruppo. 
Se non vado errato, per ciò che concerne l’ordine del giorno che 
riguardava o che riguarda il regolamento del Consiglio Comunale, 
si decise di inserirlo solamente per un fatto tecnico, perché 
avevamo sospeso l’ultimo Consiglio Comunale e quindi 
necessariamente, si doveva riportare questo punto all’ordine del 
giorno. 
E in quella sede, non fu deciso se rinviarlo o meno, ma si decise 
di portarlo in Consiglio Comunale e basta! 
Questa sera arriva la proposta di rinvio del Consigliere Panunzio, 
ma non ho capito chi ha necessità di approfondimenti, dal momento 
che io sono un Consigliere di Maggioranza! 
Comunque, sono intervenuto solamente per precisare ciò. 
PRESIDENTE: 

Consigliere Angione, su questo io devo smentirla, perché è vero 
che nella Conferenza dei Capigruppo fu deciso che per una 
questione tecnica si dovesse inserire nell’ordine del giorno la 
discussione sul regolamento, ma si decise anche che la stessa 
discussione sarebbe stata poi rinviata per maggiori 
approfondimenti. 
Forse lei non fu attento quando si discusse di questo, ma comunque 
credo che la mia dichiarazione la possa senz’altro rassicurare; 



questo regolamento sarà portato assieme ad altri provvedimenti 
proposti dall’Amministrazione Comunale in Consiglio Comunale. 
CONS. PANUNZIO: 

Presidente, c’è un’omissione! La Minoranza aveva chiesto una 
riunione monotematica per discutere sull’ospedale; per un fatto 
tecnico si disse: “siccome c’è una seduta aperta… 
PRESIDENTE: 

E l’abbiamo detto! Ma comunque, adesso c’è una sua proposta e il 
Consiglio Comunale… Prego Consigliere Petruzzella. 
CONS. PETRUZZELLA: 

Signor Presidente, io non vorrei dibattere ma vorrei soltanto 
puntualizzare che lei ha senz’altro ragione, perché nella 
Conferenza dei Capigruppo è stata da me sollevata la questione che 
il regolamento era in fase di approfondimento da parte delle forze 
di Maggioranza e questo, non perché è stato deciso ieri, ma perché 
è stato deciso mesi addietro. 
Per cui, nell’ultima Conferenza dei Capigruppo si è deciso che 
soltanto per un fatto tecnico si veniva in Consiglio Comunale, ma 
si sarebbe rinviato il punto all’ordine del giorno e nel momento 
in cui lei oggi, assicura l’aula che il punto è programmato per le 
prossime sedute consiliari, questo dovrebbe bastare per tutti. 
PRESIDENTE: 

La ringrazio Consigliere Petruzzella. 
(Esce il Consigliere Balestra; presenti 25) 
Pongo in votazione la proposta del Consigliere Panunzio. 
Consiglieri favorevoli: n.13 

Consiglieri contrari:  n. 8 (Centrone, Sallustio, Lucanie. 

Minervini C., Zaza, Fiorentini, Piergiovanni, Sasso). 

Consiglieri astenuti: n. 4 (Angione, De Robertis, De Palma  

   e Cimillo) 

APPROVATO A MAGGIORANZA IL RINVIO DEL PUNTO “APPROVAZIONE NUOVO 

REGOLAMENTO DEL CONSIGLO COMUNALE”  

 
PUBBLICATA IL 30.6.2003 


